



¿A quién admiran los niños?

Aldeas Infantiles SOS

En España, más de 256.000 niños de edades comprendidas entre los 6 y 12 años, procedentes de 8.562 aulas de 3.750 colegios participan durante este curso escolar en el programa "Los Valores desde Aldeas Infantiles SOS", para lo que cuentan con el apoyo de sus profesores y familiares.

Una encuesta realizada en la segunda unidad de dicho programa que lleva por título "El compromiso conmigo mismo" y en el que se trata la fijación de modelos e "ídolos" en la infancia, revela que:

- Este fenómeno se da por igual entre niños y niñas.
- La edad en la que empieza esta influencia de otras personas o personajes es a partir de los 6 años.
- La franja en la que este fenómeno cobra más importancia entre el alumnado de Primaria es entre los 8 y los 10 años.

La familia y los maestros aún importan

En el cómputo total de las valoraciones:

- ✓ El primer lugar de influencia y referencia para los niños en Enseñanza Primaria son **sus padres y su familia**, que recibieron las máximas puntuaciones. En una escala de 10, los padres obtendrían una nota de 8,1.
- ✓ El segundo lugar, aunque con una cierta distancia, valorada en 7,3 sobre 10, estarían los **profesores**.
- ✓ El tercer lugar en cuanto a influencia lo acapararon los personajes del mundo de la **televisión**, que obtuvieron un grado de influencia de 6,9 sobre 10.
- ✓ A corta distancia, el cuarto puesto fue para los personajes de la **música y la canción**. Un 6,6 sobre 10, lo que es también importante.
- ✓ El quinto puesto fue para los **personajes de ficción** que aparecen en los medios de comunicación, pero con una puntuación sensiblemente menor, (de 5,1).
- ✓ Y, finalmente, se constató la cada vez menor influencia de los personajes del mundo de la **ciencia y la literatura**, que son menos conocidos por el público infantil. La puntuación bajó al 2,3 sobre 10.

Los más admirados:

Cuando se trata de poner ejemplos concretos en las categorías de "personajes que aparecen por la televisión", "personajes del mundo artístico", "personajes de ficción" y "personajes de la ciencia y la literatura", estos son los resultados:

- ✓ En el **mundo de la televisión** el nombre propio **David Beckham** puntuó por encima de los demás y sin distinción entre comunidades autónomas.
- ✓ Entre los personajes del **mundo artístico**, la respuesta abrumadora fue **David Bisbal**. Otros personajes a los que se hizo referencia fueron los miembros de la serie y grupo UPA Dance, David Bustamante, Alejandro Sanz, Chayane y distintos cantantes de moda.
- ✓ El más admirado en el **mundo de los personajes de ficción** fue **Shin-chan**, que con su espíritu "revolucionario" causa furor entre los más pequeños. Otros personajes fueron Los Simpsons, Doraemon, Las Tres Mellizas o distintos tipos de dibujos manga.
- ✓ Finalmente, entre los personajes del **mundo de la ciencia y la literatura**, los menos valorados como influyentes de todos los grupos, hubo una gran disparidad de respuestas, entre las que se destacó como personaje **Harry Potter**, seguido del astronauta **Pedro Duque**. El resto se lo disputaron los distintos personajes del mundo de la cultura que se impulsan anualmente desde cada escuela.